

lunes, 22 de enero de 2024

UNA CONFERENCIA MUY ESPECIAL ESTE LUNES 22 DE ENERO EN MI OFICINA



El programa de *Mi Oficina* continúa este lunes 22, con la conferencia 628, que se realizará a la hora habitual, 8 de la noche de Quito (GMT -5) y que solo podemos calificar como particularmente especial.

Esto porque por primera vez, la charla estará a cargo de un filatelista juvenil que, a su corta edad, ha demostrado ya la dedicación y los conocimientos necesarios como para participar en un espacio de esta naturaleza.

Se trata de Adhyatman Agarwala, un joven filatelista que vive en Nueva York y que se ha dedicado al estudio de las marcas propagandísticas que se pusieron en la correspondencia, como resultado del conflicto limítrofe entre el Ecuador y el Perú. Adhy se ha dedicado al estudio de este interesante capítulo de la historia postal, ha montado una excelente colección sobre el tema y ha dictado ya charlas sobre el resultado de sus investigaciones, entre ellas una en el *Collectors Club* de Nueva York.

Philatelic Slogans and the 1941 Ecuador-Peru War, es el título de la conferencia que dictará este lunes 22, a la que les animamos a asistir, no solo por lo interesante del tema sino, sobre todo, porque será una oportunidad ideal para fomentar el desarrollo de nuestra afición entre los jóvenes. Demás está decir que Adhy, pese a su corta edad, es un verdadero experto en el tema que ha decidido estudiar, y es mucho lo que podremos aprender de él.

Así que no dejen de acompañarnos y, si no pueden hacerlo, no olviden que la conferencia estará disponible en el repositorio digital de *Mi Oficina*, pulsando [AQUÍ](#).